



Pemkot Jemput Bola Percepat Aktivasi IKD

YOGYA, TRIBUN - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mempercepat aktivasi Identitas Kependudukan Digital (IKD) sebesar 25 persen hingga akhir 2023. Upaya sosialisasi dan jemput bola terus digencarkan Pemkot Yogyakarta untuk mencapai target tersebut.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Yogyakarta, Septi Sri Rejeki mengatakan, sosialisasi kepemilikan IKD berlangsung pada Kamis (7/9) lalu.

Upaya sosialisasi dilakukan karena ketercapaian IKD baru dua persen atau

sekitar 6 ribu penduduk yang wajib memiliki kartu tanda penduduk (KTP). Padahal, program dari Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) sudah berjalan sejak awal 2023.

"Target Kota Yogyakarta 25 persen pada akhir Desember 2023 dari total 317 ribu penduduk yang wajib ber-KTP," kata Septi.

Selain itu, upaya percepatan yang dilakukan Pemkot dengan jemput bola, yakni dengan mendekatkan pelayanan proses verifikasi IKD ke wilayah. Layanan ini juga gratis bagi masyarakat.

Pendaftaran IKD dilaku-

kan dengan mengunduh aplikasi IKD pada ponsel berbasis android maupun IOS. Kemudian, lakukan registrasi dengan memasukkan data nomor induk kependudukan (NIK), email dan nomor ponsel, serta swafoto untuk verifikasi wajah.

"Setelah itu, memindai QR Code melalui petugas Disdukcapil. Jika berhasil warga akan mendapatkan email berisi kode aktivasi yang harus dimasukkan untuk aktivasi. Proses verifikasi IKD dilakukan petugas Disdukcapil," imbuhnya.

Sekda Kota Yogyakarta, Aman Yuriadijaya menyam-

paikan, ketercapaian IKD menjadi satu prioritas untuk mendorong program pemerintah pusat. Sekaligus memberikan kemudahan dalam mengakses layanan publik.

Ke depan, IKD menjadi syarat untuk mengakses layanan di Mal Pelayanan Publik (MPP) Digital Pemkot Yogyakarta yang menjadi *pilot project* pemerintah pusat.

"Untuk itu, pendaftaran IKD sangat penting agar data kependudukan warga Kota Yogyakarta tercatat dan terintegrasi dalam database pemerintah pusat," pungkasnya. (**scp**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005